

ABRIL 2025

Jornada fiscal

01 de Abril - Se realiza la jornada sobre "Cómo actuar ante una Inspección de Hacienda", organizada por la Comisión de Estudios Fiscales de este Colegio, donde se trataron los siguientes temas: inicio del procedimiento inspector, formas de inicio: requerimiento y personación, plazo de las actuaciones inspectora y lugar de realización, horario de las actuaciones inspectoras, actas y terminación.

Gala benéfica

04 de Abril - En representación del Colegio, José M^a López, Vicedecano, asistió a la celebración de la Gala y Fiesta Solidaria organizada por Rotary Murcia Norte, que tuvo lugar en la Finca Buenavista. En esta edición, fueron dos asociaciones las beneficiarias: Pediatría Solidaria, aportando material quirúrgico para sus actuaciones en África y para la investigación de la enfermedad Encefalopatía Metabólica Tango-2.

Reunión TGSS

08 de Abril - Los Vicedecanos del Colegio Jose M^a López y M^a José Pelegrín, mantuvieron una reunión con la Directora de la Tesorería General de la Seguridad Social, Alicia de la Villa y José Antonio Alcaraz, donde se trataron los siguientes temas: quejas y sugerencias presentadas por los compañeros, proceso de regularización de autónomos, funcionamiento de Casia y las guías informativas de la Tesorería General de a Seguridad Social. Estas reuniones son muy importantes y beneficiosas para el buen funcionamiento entre ambas partes.

*Foro Edutedis***II FORO NACIONAL DE ASESORES 2025**

09 de Abril - Se celebra de forma on-line el II Foro Nacional de Asesores 2025, organizado por Edutedis, donde se trataron los temas más actuales que están marcando el panorama social y laboral, entre ellos: las nuevas obligaciones en prevención en el hogar familiar, incapacidad permanente, desconexión digital, cambios normativos en el sector agrolaboral... En el Foro participó nuestro Decano Alfonso Hernández y Fulgencio Pagán, Delegado del Colegio en Cartagena y profesor de la Universidad de Murcia.

Ayto. Murcia

10 de Abril - El Decano Alfonso Hernández, acompañado de miembros que forman parte de nuestro Colegio, mantuvieron una reunión con la Concejalía de Empleo del Ayuntamiento de Murcia, que dirige Mercedes Bernabé, con el objetivo de fortalecer el ecosistema emprendedor del municipio. Durante la reunión se realizó el seguimiento del convenio firmado entre ambas entidades, centrado en el fomento del emprendimiento.



18 de Abril - El Decano Alfonso Hernández, participó en la presidencia del acto de la solemne procesión de penitencia del Santo Entierro, celebrada el Viernes Santo. invitado por la Cofradía del Santo Sepulcro. La salida tuvo desde la Iglesia de San Bartolomé-Santa María de Murcia.

Juramento

25 de Abril - El Decano Alfonso Hernández, asiste al acto de jura de colegiados, del Colegio de Graduados Sociales de Madrid, que tuvo lugar en el salón de actos del Tribunal Superior de Justicia de Madrid.

Toma de posesión

TOMA DE POSESIÓN DEL PRESIDENTE DE LA SALA DE LO CONTENCIOSO ADMINISTRATIVO

29 de Abril - El Decano Alfonso Hernández, asistió al solemne acto de toma de posesión de José M^a Pérez, como Presidente de la Sala de lo Contencioso Administrativo, que tuvo lugar en el Palacio de Justicia de Murcia.

IRPF



29 de Abril y 05 de Mayo- Se celebró en el salón de actos del Colegio la jornada de IRPF, que como viene siendo habitual, Antonio J. López fue el encargado de impartir. Como cada año, nos informó de las novedades normativas del IRPF 2024, sentencias y doctrina de la DGT, rentas exentas, rendimientos del trabajo y capital, ganancias patrimoniales, mínimos personal y familiar, y deducciones... Antonio Cano, graduado social colegiado y miembro de la Comisión de Estudios Fiscales de este Colegio, fue el encargado de moderar la jornada.

Luminaria Laboralista

30 de Abril - El Decano Alfonso Hernández, asistió al acto de inauguración de la Luminaria Laboralista, un monumento recordatorio en homenaje a todas las personas (profesores, egresados y personal técnico, administrativo y de gestión) que han formado parte de la historia de la Facultad de Ciencias del Trabajo de la Universidad de Murcia. La denominada Luminaria Laboralista, es un panel iluminado que recoge los nombres de todos los integrantes de la Facultad a lo largo de su historia, organizados cronológicamente por cursos académicos.

